
＜調査の目的＞

＜調査対象＞

＜調査方法＞

＜調査時期＞

＜回収結果＞

＜アンケート結果概要＞

○回答者の属性

平成２０年７月中旬～８月中旬

４１８名（回収率：７８．６％）

県立看護大学の公立大学法人化に関するアンケート調査 集計結果

県が県立看護大学を公立大学法人化することについては、肯定的なご意見が多い結果となりました
が、法人化により、看護サービスの向上、自立した大学運営、経費削減等に対して特に大きな期待が寄
せられていることがわかりました。

健康福祉部医療整備課

今後の県立看護大学の公立大学法人化検討作業の参考とするため、皆さまのご意見をお聴きしました。

県政モニター５３２名

郵送及びインターネット

（１）性別
男性 178
女性 235

未回答 5

計 418

（２）年代別
１０代 0
２０代 45
３０代 79
４０代 78
５０代 85
６０代 80

７０歳以上 49

未回答 2

計 418

（３）居住地別
岐阜圏域 169
西濃圏域 75
中濃圏域 84
東濃圏域 61
飛騨圏域 27

未回答 2

計 418
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問１

人数
よく知っていた（どんなものなのか） 34
言葉くらいは知っていた 199
知らなかった 183

未回答 2

418

問２

人数

33
382

3

418

知っていた
知らなかった

計

回 答

計

回 答

未回答

現在、県が県立看護大学の公立大学法人化を検討していることをご存知でしたか。
次のいずれかから選んでください。

「地方独立行政法人、公立大学法人」について、どのくらいご存知でしたか。
次の中から１つあげてください。

地方独立行政法人、公立大学法人については、半数以上の方が、ご存知でした。
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問３

人数

324
150
112
94
51
8

11
7

17

774

回 答
優秀な人材の育成による看護サービスの向上

現在、岐阜県が県立看護大学の公立大学法人化の検討をしていることについては、９割を超える方がご
存知ありませんでした。

法人化により、県立看護大学に特に期待することは何ですか。
次の中から主なものを２つまであげてください。

○「その他」のご意見の内容
・形だけ変えても、中身が変わるとは思えません。
・看護師不足をなくす、地元密着の看護師の確保
・看護師が減っている中、なんとか増加するよう中心になって考えてもらいたい。
・優秀な人材育成をしても県内の病院に勤務してもらわないと意味がない。
・男性にも積極的に宣伝してほしい。
・学ぶ学生の負担金が多くならないことを願います。
・より質の高い、ニーズに合った教育の実施

特に期待するものはない

その他 （ ）

わからない

教職員人事の活性化による教育研究の充実

大学の情報の積極的な開示

現状で充分

計

自立した責任のある大学運営

効率的な大学運営による経費削減
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「優秀な人材の育成による看護サービスの向上」 を期待される方が特に多く、以下、「大学の自立した運
営」 「経費削減」等が続きます。



問４

人数

124
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46
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418

「法人化するのが望ましい」という法人化に肯定的なご意見が３０％、 「運営形態には特にこだわらない」
というご意見が４５％、一方、「県が直接運営するのが望ましい」というご意見は１１％でした。

なお 問１の回答中の 地方独立行政法人 公立大学法人についてよくご存知であった方に限れば 法人

県立看護大学の運営形態について、どのように思われますか。次の中から１つあげてください。

○「その他」のご意見の内容
・国民にとってベストな運営形態にするべき。
・民営化により、他県へ人材が流出しないようにしてほしい （岐阜県の給料が少ないから他県へということの
ないように）。
・法人化によって全体が良くなると思われない。
・地元に戻って看護をする学生を育成してほしい。
・ＨＰ上で学長がうたっている言葉通りの方向性を失うことがなければ、もしくはその方向性に勢いがつくので
あれば、どこが運営主体になろうとこだわらない。

法人化するのが望ましい

運営形態には特にこだわらない

これまでどおり県が直接運営するのが望ましい

計

その他 （ ）

回 答
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・国立大の法人化で以前より良くなった大学と、特に資金面で苦しくなり研究費等が十分に確保できない大
学とができている。したがって、簡単にYes or Ｎｏとは答えられない。
・独立行政法人化に伴い、天下りなどが役員にならないよう、適切な運用を望みます。
・現在、入学するのに高い偏差値が必要で、高い水準の看護師が育っていると思いますので、それは維持し
ていってほしい。
・岐阜県の看護大学は偏差値が他県の大学より低い。優秀な人は他県の看護大に通学してしまう。これで
は、看護大学がこれまでどおりでも法人化でも意味はなく、もっと魅力ある大学にし、優秀な人材を育ててほ
しいと考えます。

○その他のご意見

なお、問１の回答中の、地方独立行政法人、公立大学法人についてよくご存知であった方に限れば、法人
化に肯定的なご意見の割合は更に多く、３８％となっています。


